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Petits-fours et flonflons pour le nouvel ensemble immobilier de la 
Poste  
Madame la Présidente,  
Chers collègues,  
Mesdames et Messieurs les Ministres, 
Le nouvel ensemble immobilier de La Poste à Delémont a été 
inauguré en grande pompe le 15 juin dernier. Cet événement 
largement médiatisé donna certainement l’opportunité aux 
nombreux invités, tous issus du gratin entrepreneurial ou politique, 
de réseauter et connaître ainsi les intentions de La Poste 
concernant le service postal sur le territoire cantonal pour les 
années à venir. Peut-être a-t-il été aussi l’occasion informelle de 
faire le point sur la situation ? 
Car au-delà de cette journée faste pour notre capitale cantonale et 
du coup de projecteur bienvenu pour le Géant jaune, on peut 
également s’interroger si cet important financement ne servira en 
fait que l’intérêt des investisseurs et dans une moindre mesure 
celui de notre population qui milite pour le maintien d’un service 
public postal digne de ce nom. 

• A cette occasion, le Gouvernement s’en est-il inquiété ou 
l’a-t-il fait lors d’autres rencontres bilatérales, promises 
annuellement par La Poste ?

 Je remercie le Gouvernement de sa réponse. 
 

Delémont, 22 juin 2022 
Nicolas Maître 
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